

Portes ouvertes au Tennis Club Municipal de la Coudoulière

Premier essai réussi pour l'équipe dirigeante du CSMT la Coudoulière qui a organisé un tournoi en 1ere catégorie. Il y a eu un plateau de grande qualité.

Le Tennis Club Municipal de la Coudoulière a accueilli anciens et nouveaux sportifs pour une journée découverte.



De 5 à 17 ans, ils sont venus reprendre leurs marques ou découvrir le tennis

Ces journées gratuites et ouvertes à tous organisées à l'heure de la rentrée permettent aux enfants déjà inscrits de se retrouver après deux bons mois de pause, et aux nouveaux aspirants de tester la discipline avant de se décider. Les ateliers découverte organisés ce jour-là ont permis de sensibiliser petits et grands et de déclencher peut-être quelques vocations.

Ouvert aux enfants de 5 à 17 ans, quel que soit leur niveau, le club s'investit énormément auprès des enfants et des adultes pour former, éduquer et entraîner. Pour cela, il a mis en place une charte dont le leitmotiv est « Qui joue loyalement est toujours gagnant ». Daniel Silman, le directeur du club, et son équipe suivent ainsi une démarche ludique et rigoureuse à la fois.

En dehors des heures habituelles d'entraînement, des stages sont proposés pendant les vacances scolaires de février, de pâques et de l'été. Et pour les plus passionnés, le club organise des cours particuliers gratuits.

Pour ceux qui auraient raté cette journée portes ouvertes, vous pourrez rencontrer l'équipe au Forum des associations ce samedi 14 septembre, plage de Bonnegrâce, et participer à un tournoi de beach tennis. Les inscriptions pourront se faire sur place ou durant tout le mois de septembre, mais attention, les places sont limitées.

A.I, le 12 septembre 2013